
üüíFl.1.
;trf,ffi"ffi ESTADO DA BAHIA

MUNICIPAL DE AIÁGOINHAS

tNDrcAçÃO Ne 073 123.

Senhor Presidente,

O Vereador que a esta subscreve na forma que dispõe o Regimento lnterno desta

Casa e depois de ouvido seu Egrégio Plenário solicita a V. Exa. que faça chegar ao

Exmo. Senhor Prefeito do Município, o teor da seguinte lndicação:

Exmo. Senhor Prefeito,

Considerando a nossa prerrogativa de ouvir os anseios e solicitações da comunidade;

Considerando que somos instrumentos à disposição da sociedade para fazer a

interlocução entre a mesma, suas demandas e o poder executivo municipal;

Considerando que a vida das pessoas é uma prioridade para quem ingressa na vida

pública e se dispõe a defender e cuidar de seus interesses coletivos;

Considerando que esta proposta surgiu de mais uma solicitação da comunidade em

questão;

Considerando que cabe ao Executivo Municipal executar polÍticas públicas que

atendam às necessidades e demandas da nossa sociedade;

Considerando um vazio muito grande, em nosso município, de polÍticas assistenciais

voltadas para às pessoas com deficiência;

Considerando que esta parcela da sociedade tem demandas muito pouco

compreendidas e abraçadas dentro do serviço público de nossa cidade;
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Considerando que a pessoa com deficiência e ainda em condições de vulnerabilidade

não tem condições de arcar com algumas despesas e instrumentos que a auxiliem no

seu dia a dia;

considerando que dessa parcela de pessoas com deficiência, os cadeirantes são uma

parte significativa e que enfrentam grandes dificuldades diárias em sua locomoção,

numa cidade, ainda, sem adaptação necessária para esse público;

Considerando que a independência da pessoa com deficiência é uma necessidade

como sujeito, cidadão e cidadã com direito à cidade;

considerando que a mobilidade e o direito de ir e vir andam de mãos dadas e a

pessoa com deficiência não se sente atendida nesse processo dentro da área urbana:

Sollcitamos de V. Exa. a aquisição de cadeiras de rodas motorizadas para atender a

demanda desse público em nosso município.

Destarte, pedimos a análise e o acolhimento da nossa solicitação, garantindo maior

conforto, segurança e independência para os cadeirantes da nossa cidade.

, em 25 de maio de 2023.

Vereador autor.


